
La paridad en los karts 
Braian Velázquez consideró 'en 2 dé
cimas estábamos 5 kartings en la cla
sificación. Cualquier error que come
tieras manejando, o algún defecto del 
karting, te ibas 5 puestos para atrás. 
Fue muy apretada y estuvo muy 
buena'. El piloto local del kart 390 
centímetros cúbicos destacó 'me 
tocó perder muchos puntos en la pri
mera fecha pero empujamos hasta 
ahora. En esta fecha, a los que esta
ban adelante mío no les fue del todo 
bien, y pude sumar con un primero y 
un cuarto puesto'. 

Expectativas 
Julio Couderc señaló 'estoy muy 
contento, muy orgulloso de que me 
hayan dado la posibilidad, el partido, 
y Juntos, de ocupar esta precandida
tura a concejal'. El precandidato a 
concejal de la Lista 132 1 afirmó 
'estoy con muchas expectativas y 
trabajando mucho en estos días, con 
las instituciones, en los pueblos. Sin 
duda que hay muchas cosas para 
hacer en el Concejo Deliberante'. 

Actividades en 
Arroyocortense 
Fermín Ritter Svevo consideró 'estamos 
con la Escuelita de Fútbol, hay vóley, 
patín, tenemos zumba, y hay una activi
dad nueva que se dicta este año para 
adultos mayores y adultos, que es gim
nasia corporal'. El integrante de Depor
tivo Arroyocortense expresó 'estas ac
tividades le dan mucha vida al club'. 

JUNTOS 
Saav 
JUNTOS 

La diferencia en Juntos 
por el Cambio 
Juan Pablo Carrique dijo 'hace 2 años 
que estamos discutiendo no solamente 
de cómo asignar las prioridades para el 
Distrito de Saavedra sino de cómo se 
discute la política de Juntos por el 
Cambio hacia adentro en el distrito'. El 
Presidente del Movimiento de Integra
ción y Desarrollo Nacional adujo 'no es
tamos de acuerdo con que un Intenden
te diga "Ahora le toca a ... ". La discusión 
es qué queremos para adelante'. 
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